

【吹奏楽部『サマーコンサート』を開催しました！】

〇9月8日(日)

本校、吹奏楽部のサマーコンサートが、松江市総合福祉センターで開催されました。例年、夏休み期間中に開催されるのですが、今年は吹奏楽コンクールの大会日程等の関係で、9月に入ってからの開催になりました。

今年のサマーコンサートのテーマは『一心響音～We are one～』。このテーマに心を一つに音を響かせ、今まで努力してきたことを全て出し切り、お世話になった方々に感謝の気持ちが伝わる演奏にしたいという想いをこめました。3年生は、このコンサートを最後に、部活動を引退することになっており、3年間の最後の演奏に各自の思いをしっかりと込めて演奏してくれました。開会の挨拶で主顧問から「部活動を通して楽器の演奏技能はもちろん、礼儀やマナー、準備や片付けなどに進んで取り組む姿勢などを身につけることに重点を置いて取り組んできたので、今日のコンサートでそういう姿も見て欲しい」というコメントがありました。会場には、たくさんの保護者の方々、卒業生・教職員などたくさんの皆さんの姿があり、吹奏楽部の皆さんも気合をいれて演奏していました。

当日の様子を一部紹介したいと思います。





コンサートは2部構成で、第1部は『アンサンブルステージ』『学年別ステージ』『コンクールステージ』の3部門に分かれていました。「リズムック・ボディパ」やアンサンブルコンテストに向けて取り組んだ楽曲の演奏、そして今年度のフェスティバルやコンクールで披露した楽曲を演奏しました。少人数での演奏から全員での演奏まで、生徒の皆さんの練習を積み重ねた演奏で、吹奏楽の多彩な魅力を十分に感じることができました。







第2部では、「Our music to you」というタイトルの音楽劇に挑戦しました。「まおう」が楽器を奪ってしまい、演奏ができなくなった仲間を助けるため、「ゆうしゃ」が旅をしながら「なかま」を増やし、最後は「まおう」と仲良くなって楽器を取り戻し一緒に演奏をするという、有名なゲームを彷彿とさせるような演出で、笑いを織り込みながら、吹奏楽と劇を組み合わせた音楽劇を披露しました。客席にも拍手と温かい笑顔があふれ、楽しい時間を過ごすことができました。



コンサートの最後に、3年生の現部長と2年生の新部長がそれぞれに挨拶をして、来場の皆さんにメッセージを伝えてくれました。



当日は、たくさんの保護者の皆様にご来場いただき、生徒の皆さんの活躍する姿を直接ご覧いただきました。これまで、吹奏楽部の諸活動にご理解とご協力をいただきましたこと、厚くお礼申し上げます。